

南砺市長 田中幹夫 殿

要 望 書

平成 24 年 3 月

野下町区長

城端地区 除排雪推進協議会

城端地区自治振興会



平成 24 年 3 月

南砺市長 田中 幹夫 様

城端地区野下区長 松井文三



城端地区除排雪推進協議会

会長 永井良幸



城端地区自治振興会

会長 坂井 隆



要 望 書

日頃、市政運営にご尽力頂いています事に敬意を表します。また城端地域、道路の整備促進にも格別なご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、市道西上・中学校前線（野下地内神明通り）に平成 11 年スクールゾーン内での、車のスピードを抑制する目的で車道の路肩に茶色のポールが、小学校を中心に約 200m の範囲内で設置されました。

そのポールが十数年経過し、夜間特に積雪時は運転者からポールが見にくく、接触事故等が起きています。また、設置された当初は冬期間ポールを抜いて、上記事故等を未然に防ぐ事が出来ました。

しかし、現在ではその抜き差しも不可能となり、除排雪推進協議会が実施している冬期通学路の除雪作業にも、支障を来しているのが現状です。

小中学生の通学時における安全確保のためにも、何とぞポールの抜き差しを当初のように可能にして、冬季以外の夜間の通行にも識別しやすいように改善を要望します。

土木課



ポールが車をぶつけ、曲がっている

グラウンド側歩道の除雪は難しい

ポールには多数のすり傷がある

通学歩道の除雪は難しい

